

## **Spiez - Aus dem Gemeinderat**

### **Sitzung vom 16. November und 3. Dezember 2018**

- Folgenden Bürgerrechtsbewerberinnen und Bürgerrechtsbewerbern wurde das Gemeindebürgerrecht von Spiez erteilt:
  - Khan Laiba, Spiez
  - Di Prete Coric Silvana, mit Leonora und Giulia, Spiez
  - Shabani Albulena, Spiez
  - Varathalingam Tharmakulasingam, mit Ackshaya, Spiez
  - Porcic Jasmina, Spiez
- Christoph Stalder, Steffisburg, hat seine Demission als Fachbereichsleiter „Information“ der Gemeindeführungsorganisation Spiez (GFO) per 31. Dezember 2018 eingereicht. Er bleibt aber als Stellvertreter in diesem Bereich der GFO erhalten. Neu ernannt wurde ab 1. Januar 2019 als Fachbereichsleiterin „Information“ Tanja Brunner, Abteilungsleiterin Gemeindeschreiberei, und als Fachbereichsleiter „Gesundheit“ Jakob Böttger, Spiez. Die Stellvertretung über den Fachbereich Gesundheit übernimmt Renato Heiniger, Abteilungsleiter Sicherheit.
- Im Kanton Bern sind die Gemeinden für die Entsorgung von Siedlungsabfällen zuständig. Durch eine Neudefinition von Siedlungsabfällen auf Stufe Bund, sind Kehricht und separat gesammelte Abfälle wie biogene Abfälle (Grüngut), Glas, Papier, Karton und Metalle etc. aus Betrieben von Unternehmen mit 250 und mehr Vollzeitstellen ab 1. Januar 2019 keine Siedlungsabfälle mehr. Nach eingehender Prüfung des Sachverhaltes kann die Gemeinde Spiez ohne grössere Umstellung und Aufwendungen ein Angebot für die Kehrichtentsorgung der 33 betroffenen Betriebe anbieten. Für die Entsorgung von Grüngut, Glas, Papier, Karton und Metalle sollen die Betriebe selber besorgt sein.
- Das Arbeitsverhältnis mit Michaela Neuwirth, Dienstchefin Intakecenter der Abteilung Soziales wurde im gegenseitigen Einvernehmen per 28. Februar 2019 aufgelöst.

Spiez, 7. Dezember 2018

T. Brunner, Gemeindeschreiberin